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Was ist denn hier schon wieder für ein Geheule los? 
Angebot und Nachfrage bestimmen den Preis und auf der Seite der Nachfrage sind sicherlich
genug Leute vorhanden, die Ahnung haben. Und sollten die 7 Mio unter Preis sein, dann wird da
sicherlich ein anderer Verein kommen, welcher sich dieses Schnäppchen nicht entgehen lassen
will und acht bietet und irgendwann wird einer einen marktgerechten Preis zahlen.
Sollte keiner mehr als sieben zahlen, dann ist halt dieser Preis marktgerecht bzw. seinem
Potential/seiner Leistung entsprechend. Es ist ja nicht so, daß er kaum noch Vertrag hat oder
wir verkaufen müssen, weil wir Gefahr laufen Insolvenz anmelden zu müssen.
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